





Le 1er décembre 2015

Depuis bientôt 15 ans, Coiffeurs Contre le SIDA s'appuie sur son réseau international de professionnels pour mener à bien sa mission de sensibilisation et de prévention sur le VIH/SIDA. La marque des pros de la coiffure s'associe à l'UNESCO pour soutenir l'Institut Pasteur.

Cette année encore, Les élèves de la section Coiffure se mobilisent pour soutenir la recherche contre le VIH/SIDA.

En s'engageant à couper symboliquement une mèche de cheveux, nous pouvons sensibiliser davantage de personnes sur cet enjeu de santé publique majeur et inciter au don pour les recherches de l'Institut Pasteur.

Ensemble, #couponscourtauSIDA #cutAIDSshort!





